

"BARRIEREFREIHEIT IM TOURISMUS"

Wertvolle Tipps für Gastgeber, um im Betrieb die Zugänglichkeit und den Komfort für Gäste mit Handicap zu fördern.





Das Land Schleswig-Holstein hat die WTSH beauftragt, die Dienstleistung "Barrierefreiheit im Tourismus" in Anlehnung an das Tourismus-Cluster Schleswig-Holstein anzubieten. Ziel ist die Unterstützung von touristischen Betrieben und Kommunen, ihr Angebot für alle Gästegruppen zugänglicher und komfortabler zu gestalten (https://tourismuscluster-sh.de/de/barrierefreiheit).

Die gelernte Hotelfachfrau und erfahrene Touristikerin Anke Lüneburg hat die Aufgabe übernommen, das Thema "Barrierefreiheit im Tourismus" im Land neu aufzustellen. In dem Projekt geht es weniger um rollstuhlgerechte Angebote — die natürlich auch wichtig sind — sondern vor allem um **Zugänglichkeit und Komfort für alle**. Die Angebote sind auch für Familien mit kleinen Kindern, für Menschen mit Hüftproblemen und für ältere Gäste sinnvoll. Dabei gilt: Nicht jedes historische Haus muss rollstuhlgerecht werden — aber hier können u. U. Maßnahmen durchgeführt werden, die sehbehinderten Menschen den Urlaub erleichtern. Anke Lüneburg wird Beispiele zeigen, wie sie Betriebe kostenfrei mit Tipps und Mitarbeiterschulungen unterstützen kann. U. a. wird sie auch einen Alterssimulationsanzug mitbringen.

Am Ende des Projektes wird es anschauliche Best-Practice-Beispiele und einen Pool praxisorientierter Checklisten geben, die alle touristischen Betriebe frei nutzen können.

Sylt ist Pilotregion des Projekts, und Anke Lüneburg kommt für eine Auftaktveranstaltung am 3.2.2020 auf die Insel.

Impulsveranstaltung "Barrierefreiheit im Tourismus"

3. Februar 2020, 17:00 Uhr Seminarraum in der Alten Post, Stephanstr. 6 in Westerland

Wir bitten Sie um Rücksendung Ihrer An-/Abmeldung bis zum 30. Januar 2020.

Sollten Sie Fragen zur Veranstaltung haben, setzen Sie sich gern mit der Sylt Marketing GmbH in Verbindung (Kyra Stockebrandt, 04651/8202-10, k.stockebrandt@sylt.de).

